
Frage geht das?

Beitrag von „Stachelbär“ vom 17. Januar 2014, 17:50

Hallo Gerd!

Um diese Jahreszeit würde ich dir nicht empfehlen es zu versuchen.
Auch auf eine bewurzelte eingetopfte würde ich es derzeit nicht probieren. Da wäre mir der 
Pfröpfling zu schade.

In der Wachstumszeit werde ich es mal probieren. Jusbertii kann mann direkt nach dem Schnitt 
eintopfen und bald angießen.

Gruß,

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3257-frage-geht-das/&postID=27028#post27028
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